



Ulasan 'Seorang Pangeran': Biarkan Gairah Baru Mekar

Description

Sebuah Film Penuh Intrik: "A Prince", Karya Pierre Creton

Alur Cerita

"A Prince" merupakan film drama pastoral Perancis yang memikat karya Pierre Creton. Film ini tidak langsung menampilkan intrik istana, tetapi nuansa seksualitas, kematian, dan dominasi terasa kuat di udara Normandia yang segar. Creton, seorang sutradara veteran yang bekerja di pinggiran industri film Perancis, menggali kekuatan ilahi dan kode ksatria yang mempengaruhi epik-epik pedang dan perisai seperti "Game of Thrones", namun mempersempit elemen-elemen ini menjadi suatu esensi misterius.

Dinamika Karakter

Alur cerita film ini melacak perjalanan menuju kedewasaan seorang tukang kebun magang, Pierre-Joseph, yang diperankan oleh Antoine Pirotte. Cerita ini juga merujuk pada pengalaman pribadi Creton sebagai seorang tukang kebun, di mana Creton sendiri memainkan peran versi tua dari Pierre-Joseph. Melalui serangkaian adegan tanpa dialog yang disusun dengan anggun, Pierre-Joseph membentuk ikatan dengan berbagai individu di komunitas pedesaan tempatnya tinggal.

Substansi Film

Dalam film ini, hubungan antar karakter sangat rumit, dengan munculnya narator-narator yang berbicara dalam sudut pandang retrospektif. Kisah cinta segitiga antara Pierre-Joseph, Alberto, dan Adrien menunjukkan pada hubungan alternatif dan gaya hidup komunal yang diperlihatkan secara indah dalam film ini. Perbedaan usia antara Pierre-Joseph dengan mentor-mentornya, Alberto dan Adrien, menambah dimensi sensualitas tanpa adanya stigma tabu.

Penutupan

Walaupun awalnya mungkin terasa membingungkan, namun pendekatan naratif yang unik ini menjadikan "A Prince" sebagai sebuah karya yang memukau. Dengan visual yang memikat dan alur cerita yang menyimpan misteri, film ini berhasil tampil sebagai representasi alternatif dari kehidupan komunal yang menarik untuk disimak. Dengan durasi 1 jam 22 menit, "A Prince" merupakan sebuah karya yang disajikan dalam bahasa Perancis dan telah tayang di bioskop.

Ringkasan

Ringkasan film “A Prince” karya Pierre Creton menggambarkan latar belakang pedesaan Prancis yang memikat, meskipun intrik istana tidak terlihat jelas. Cerita berputar di sekitar Pierre-Joseph, seorang tukang kebun pemula yang menjalani kisah masa remaja gay dengan nuansa B.D.S. dan mitologis. Dengan skor musik yang lebih medieval dan visual tableaux yang memikat, film ini menampilkan hubungan kompleks antara karakter-karakternya. Bagaimana pendapat Anda tentang pelbagai elemen misterius dalam film ini? Apakah Anda tertarik dengan gaya narasi yang tidak linear? Mari kita diskusikan di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark